

Iglesia de San Sebastián

La iglesia parroquial de San Sebastián, de principios del siglo XII, es de estilo románico. De su estructura primitiva queda la torre, parte del arco de la puerta de entrada y una ventana bífora (partida por una columna que sostiene dos arcos gemelos) y en su interior el presbiterio de forma absidal totalmente renovado con una ventana en el testero y una cornisa de dados en todo su perímetro.

Es también interesante la portada de tres arcos lisos, el central apoyado sobre columnas con sencillos capiteles corintios. También destaca un hermoso Cristo pendiente sobre el altar románico. Es el lugar de la primera sepultura de la beata Juana de Aza, madre de santo Domingo de Guzmán. En el pequeño baptisterio fue bautizado Santo Domingo. La pila bautismal fue trasladada por Alfonso X al monasterio de las monjas para su custodia hasta 1605. Actualmente se encuentra en la Basílica de la Virgen de Atocha, en Madrid, donde se sigue bautizando a los miembros de la Casa Real española.



Iglesia de San Sebastián

